



Más de 10 mil personas mayores pertenecientes a 205 organizaciones a nivel regional resultaron beneficiadas con recursos del Fondo Nacional del Adulto Mayor "Hernán Zapata Farías" de SENAMA.

Con el fin de promover la participación, autonomía y autogestión de las organizaciones de personas mayores de todo el país, la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Nayadeth Ahumada Herrera y la profesional responsable regional del Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA), Carla Guajardo Pozo, participaron en las ceremonias de adjudicación del Fondo Nacional del Adulto Mayor "Hernán Zapata Farías" 2023, realizada en las tres provincias de la región de O'Higgins.

A través de esta iniciativa SENAMA busca promover un envejecimiento activo y fomentar la autonomía y autogestión de las organizaciones de personas mayores, a través de la realización de proyectos elaborados y ejecutados por ellos mismos. Asimismo, contribuye a promover y

Escrito por Gety Pavez Vidal

Miércoles, 25 de Octubre de 2023 21:16 -

---

fortalecer la asociatividad, favoreciendo la integración y participación de quienes pertenecen a este grupo de la población.

Más de 10 mil personas mayores pertenecientes a distintas organizaciones a nivel regional, lograron adjudicarse al Fondo Nacional del Adulto Mayor “Hernán Zapata Farías”, permitiéndoles fomentar su participación social, contribuyendo a una mejor salud física y mental. Asimismo, permite reconocer el rol activo que cumplen las personas mayores en la sociedad, generando mayores espacios de inclusión.

Son más de \$173 millones que fueron destinados a 205 organizaciones de personas mayores de la región de O’Higgins, cuyos proyectos resultaron adjudicados. Con estos recursos podrán ejecutar proyectos en ámbitos como voluntariado y servicio a la comunidad; vida saludable y desarrollo personal; fortalecimiento institucional, habilitación y/o equipamiento; fomento de actividades productivas; inclusión digital y capacitación; y recreación y uso del tiempo libre.

La profesional responsable de SENAMA en la región de O’Higgins, Carla Guajardo Pozo señaló que “estos recursos nos permitirán apoyar y fortalecer el trabajo que realizan las organizaciones de personas mayores, permitiéndoles ejecutar iniciativas que contribuyen a fomentar su asociatividad, autogestión y les permiten generar lazos de apoyo con sus pares, mejorando su calidad de vida y fomentando un envejecimiento digno, activo y saludable”.

En tanto, la Seremi de Desarrollo Social y Familia Nayadeth Ahumada remarcó que “para el

Escrito por Gety Pavez Vidal

Miércoles, 25 de Octubre de 2023 21:16 -

---

Gobierno del Presidente Gabriel Boric, la participación social promueve una mejor calidad de vida, contribuyendo a mejorar el ánimo y la autoestima, ayuda a mantener la autonomía, previene la soledad y fomenta el bienestar emocional. Es por ello que hemos beneficiado a 205 organizaciones de personas mayores, con la entrega de recursos que les permitirán generar diversos proyectos para una mejor salud física y mental entre sus participantes”.

En la región de O’Higgins se realizaron 5 ceremonias de premiación, las que tuvieron lugar en las comunas de Rancagua, Peumo, Nancagua, Chimbarongo y Marchigüe, donde las 205 (Cachapoal 91, Colchagua 72 y Cardenal Caro 42) organizaciones de personas mayores recibieron su certificado de adjudicación que las acredita como ganadoras del Fondo Nacional del Adulto Mayor “Hernán Zapata Farías” 2023.

Los resultados a nivel nacional se encuentran publicados en un banner dispuesto en la página web [www.senama.gob.cl](http://www.senama.gob.cl).